

Nuevo partido Pan Bol comunicó deceso de su líder

Rommy Soruco, presidente y fundador del Partido de Acción Nacional Boliviano - Pan-Bol falleció ayer, según confirmó esta organización política a la agencia de noticias Visor Bolivia. El nuevo frente había logrado este año su aprobación como la novena tienda política habilitada ante el Tribunal Supremo Electoral - TSE.

El vicepresidente de Pan - Bol, Rufo Mendoza, explicó que el joven dirigente de 38 años había sido interna-

do el miércoles en una clínica de La Paz, aquejado de una neumonía que derivó en la influenza H1 y shock séptico de la cual no pudo sobrevivir.

Los constantes trabajos y viajes entre La Paz, Potosí y Santa Cruz afectaron la salud del dirigente nacido en Tarija y que había proyectado la participación de este nuevo frente en las elecciones generales de 2019.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



ROMMY SORUCO, JOVEN POLÍTICO TARIJEÑO, DEJÓ DE EXISTIR.

Canadá

Medio centenar de muertos por calor

Las autoridades de la provincia canadiense de Quebec dijeron ayer que al menos 50 personas han muerto desde el pasado viernes a consecuencia de la ola de calor y humedad extremo que ha padecido la región.

La cifra fue revelada ayer por una portavoz del Ministerio de Salud Pública de Quebec en declaraciones a medios de comunicación locales.

Precisamente, el Servicio Meteorológico de Canadá anuló la alerta de calor extremo que mantenía sobre Quebec desde hace una semana gracias a la llegada de un frente con aire más frío y seco.

La mayoría de las muertes confirmadas se han producido en la ciudad de Montreal, la más poblada de Quebec.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Salario de junio nuevamente enfrenta a UPEA y Gobierno



REPRESENTANTES DE UPEA DESPUÉS DE LA REUNIÓN CON EL GOBIERNO.

El rector de la Universidad Pública de El Alto (UPEA), Ricardo Nogales, negó la cancelación de salarios por parte del Gobierno, aseguró que los pagos correspondientes a junio aún no fueron depositados. Entretanto el Gobierno aseguró que no corresponde aquel pago, por considerar que se trata de días no trabajados y

dicha cancelación sería ilegal. La autoridad universitaria lamentó que el Gobierno haya difundido información poco verídica, en la que se asegura que la cancelación de los sueldos a la Universidad, cuando ni siquiera se realizaron los depósitos.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Frontera con Chile

112 pasos ilegales para el contrabando

El Comando Estratégico Operacional (CEO) de Lucha Contra el Contrabando identificó 112 lugares por donde pasa comercio ilegal en la frontera con Chile, informó el viceministro de Lucha Contra el Contrabando, Gonzalo Rodríguez.

"En la frontera con Chile desde el tripartito (Perú-Chile-

Bolivia) hasta el Ito Cajones son 112 pasos ilegales del contrabando y he recorrido 40", dijo en conferencia de prensa.

Explicó que en más de 15 días recorrido, desde el tripartito hasta Llica, identificando 40 pasos fronterizos ilegales y aún le falta recorrer hacia el norte.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



El Mundial acabó para Sudamérica

EN LA PRIMERA JORNADA DE LOS CUARTOS DE FINAL DEL MUNDIAL RUSIA 2018, AYER, LOS ÚNICOS REPRESENTANTES DE SUDAMÉRICA QUE QUEDABAN EN COMPETENCIA, FUERON ELIMINADOS. A PRIMERA HORA, FRANCIA SE ENCARGÓ DE DEJAR FUERA A URUGUAY Y EN LA TARDE, BÉLGICA DIO CUENTA DE BRASIL.

Inf. Suplemento Deportivo

Ampliado definirá hoy campaña para candidatura de Morales

MAS no toma en cuenta ni CPE ni referéndum

• Diputado opositor, Gonzalo Barrientos, manifestó que la decisión del partido oficialista y de los cocaleros del trópico cochabambino es dictatorial



DESDE EL 2017, VARIOS SECTORES DE LA POBLACIÓN DE BOLIVIA SE MOVILIZAN EXIGIENDO RESPETO A SU VOTO.

El Movimiento Al Socialismo (MAS) anunció hoy la realización de un ampliado nacional en la ciudad de Santa Cruz, donde planificarán las estrategias para comenzar la campaña electoral de la candidatura presidencial de Evo Morales en el 2019.

Asimismo, afirmaron que

dejarán pendiente el debate de la repostulación vicepresidencial de Álvaro García que obtuvo el respaldo de los cocaleros de Cochabamba.

"Se tomará en cuenta el apoyo rotundo a la candidatura del presidente Evo Morales y obviamente seguir avanzando en la agenda 2025. Vamos a anali-

zar las estrategias que se van a tomar para la campaña electoral que se dará inicio desde la próxima gestión", dijo Edgar Montaño, diputado oficialista.

El legislador opositor, Gonzalo Barrientos, manifestó que la decisión del partido gobernante y de los cocaleros del trópico cochabambino "es

dictatorial" y recordó los resultados del referéndum del 21 de febrero de 2016 que inhabilitan a ambos políticos a repostularse el 2019, según declaró para un diario de Cochabamba.

"Es dictatorial esta decisión de proclamar a Evo y Álvaro como candidatos para el año 2019, ambos están inhabilitados por el pueblo; el 21 de febrero del 2016 el soberano, el pueblo boliviano, tomó una decisión de no modificar el artículo 68 de la Constitución Política del Estado (CPE), por lo tanto, esta decisión es imprescriptible, inalienable y además indivisible", manifestó Barrientos.

El Tribunal Institucional Plurinacional (TCP) emitió una resolución el pasado 28 de noviembre de 2017 por la que habilitó la repostulación consecutiva de Evo Morales aplicando de manera preferente el artículo 23 del Pacto de San José de Costa Rica.

Este fallo no tomó en cuenta los resultados del referéndum -constitucional vinculante y de cumplimiento obligatorio- del 21 de febrero de 2016, cuando el 51.34 por ciento de la población rechazó la reelección de los dignatarios.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Hallan ciudad prehistórica en Tiwanaku

La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), junto al Centro de Investigaciones Antropológicas y la Administración de Tiwanaku (CIAAT), presentaron ayer el descubrimiento de una ciudad prehistórica que está extendida a los largo de 415 hectáreas alrededor del alambrado del centro arqueológico, una estructura similar al complejo del Pumapunku en Tiwanaku.

La directora de la oficina de la Unesco en Quito y representante para Bolivia, Colombia, Ecuador y Venezuela, Saadia Sánchez, a través de un comunicado señaló que se descubrió una estructura que posiblemente sea piramidal.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



COMPLEJO DEL PUMAPUNKU EN TIWANAKU.